



「本に親しむ」

つい1か月ほど前には、気温が30度近くになる日がありました。今ではめっきりと秋が深まり、朝夕は寒さを感じる日が多くなりました。軽装だった服装も冬支度の装いに変わる季節となります。

さて、校内を見回っていると、タブレットを使った学習が多く見られるようになりました。そのような中でも、本を手に取り、教室や図書室で熱心に本を読んでいる子どもの姿を見かけます。もっと、たくさんの子が本に親しんでほしいと思っています。



本は心の栄養とも言われ、知識の他に生き方や考え方などを学ぶことができます。また、読み物などは、映像とは違ってイメージを膨らませ、想像力を広げることができます。『読書の秋』といわれるこの季節こそ、読書の好きな子どもを育てていきたいと思います。しかし、子どもの身の回りは、スマートフォンやパソコン、ゲーム、DVD等、子どもにとって魅力あるものがたくさんあります。これらをすべて取り上げてしまうのは困難なことです。小学生は、興味・関心が多方面に広がっていく時期です。機会をとらえて本を読むことも、身の回りの中に入れるようにしたいものです。そのためには、感動的な本と出会うことが必要になってきます。おもしろそう、興味が持てそうな本を身近に置いたり、図書館にどんな本があるか教えたりして関心を持たせることが必要だと思います。

学校では11月4日（火）から28日（金）まで読書月間を設定しました。この間、学校司書や図書委員が中心となり、読書ゆうびんやスタンプラリーなどのイベントを企画して、読書の楽しさを味わわせたいと思っております。ぜひご家庭でも、低学年のお子さんには、初めの部分を読み聞かせ、興味をそそったところで読書をさせてみたり、高学年のお子さんは、家族で1冊の本を読み合い、良かったところを話し合ったりするなど、読書習慣への入り口を作っていただければと思います。



実りの大きい秋、多くのよい本に出会えるようにしたいものです。

◆市川市小学校陸上競技大会

10月24日、市川市小学校陸上競技大会が開催されました。大会に向けて、5、6年生から希望者を募り、9月24日に陸上部を発足しました。10月2日より練習を開始し、短い期間でしたが、参加した子どもたちは意欲的に取り組み、体力や技能を高めています。



大会当日は、20名の児童が学校の代表として、100m走や走り幅跳び、走り高跳びに出場し、練習の成果を発揮していました。他校の児童とも触れ合うことができ、充実した大会になりました。大会では、6年女子走り高跳びで松野 葵さんが市内第3位、5年男子走り幅跳びで高橋 空良さんが市内第2位に入賞しました。おめでとうございます。

子どもたちにとっては、陸上部の活動を通して、運動の幅や経験値を広げたことが、何よりの収穫になったことだと思います。



行事予定

1 土	大洲中ブロック合同音楽会	16 日	市川市こども作品展 14:30~17:00
2 日	日本管楽合奏コンテスト全国大会（プラスバンド部）	17 月	振替休業日（音楽会分）
3 月	文化の日	18 火	職員会議
4 火	秋の読書月間 学校徴収金振替日	19 水	職員研修日 短縮4校時日課 下校 13:15
5 水	定例研 4校時日課 下校13:15	20 木	1年校外学習 葛西臨海水族園 5年ホワイトスクール説明会 大洲小 創立記念日
6 木		21 金	
7 金	6年市川市児童生徒音楽会（午後の部） 3年スーパー見学	22 土	
8 土		23 日	勤労感謝の日
9 日		24 月	振替休業日
10 月	委員会活動 安全点検日	25 火	スクールカウンセラー来校日
11 火		26 水	
12 水	スクールカウンセラー来校日	27 木	
13 木		28 金	
14 金	校内音楽会（児童のみ） 学校運営協議会（校内音楽会参観）	29 土	
15 土	校内音楽会（保護者向け） 大洲小フェスティバル 給食あり	30 日	

おしらせ

◆市川市こども作品展について

今年度も市川市文化会館にてこども作品展が開催され、各校から選ばれた作品が展示されます。会場への入場日時が学校ごとに設定されております。大洲小学校の公開日は16日（日）14:30~17:00です。詳細につきましては後日配付のおたよりをご覧ください。

◆第3回学校運営協議会について

10月17日（金）に第3回目の学校運営協議会が開催されました。前期の学校評価について報告した後、各学級の授業参観を行いました。委員のみなさまからは「地域で見守りをしている多くの子どもたちがあいさつをしてくれる。」「子どもたちのあいさつから元気をもらっている。」などの意見・報告をいただきました。今後とも建設的な話し合いを重ね、よりよい学校運営を目指してまいります。

◆プラスバンド部活動報告

大洲小プラスバンド部は、10月12日（日）東日本学校吹奏楽大会、11月2日（日）日本管楽合奏コンテスト全国大会に出場しました。子どもたちは、日頃の練習の成果を存分に発揮することができました。